



Les Amiénois au Sahara

Bonjour à tous,

Vaillant Baptiste et moi-même, deux amis qui ont pour projet de participer au 4L Trophy Édition 2023.

Nous sommes donc deux étudiants venant d'Amiens souhaitant participer à ce raid humanitaire qu'est le 4L Trophy. Ce raid humanitaire étudiant n'impliquant que des Renault 4 à pour objectif d'apporter des fournitures scolaires, médicales et sportives aux enfants marocains. Tout cela sous forme d'une course

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/rxXzaD23>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Kévin Grognier

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.